



Geoffrey SCHUTZ
Maire de Noisseville

Conseiller Délégué
Insertion sociale
et professionnelle

L'EUROMÉTROPOLE AGIT SUR LE TERRAIN DE L'INSERTION ET DE L'EMPLOI

« *S'investir pour l'égalité des chances, prévenir le décrochage scolaire et la délinquance, lutter contre la pauvreté...* », tels sont les axes de travail essentiels qui ont incité le nouveau maire de Noisseville à accepter la délégation Insertion sociale et professionnelle, lorsqu'il a succédé à la regrettée Armelle Huet.

« *Notre plan d'action s'appuie notamment sur deux associations d'importance : le CMSEA et Apsis-Émergence. Leurs actions - des chantiers éducatifs par exemple - sont complémentaires et destinées en particulier à des jeunes sans emploi* », explique le conseiller.

L'Eurométropole soutient par ailleurs la Mission locale du Pays messin. Cette dernière déploie depuis 2020 le projet Mission avenir. « *Il s'agit d'aller vers les publics dits invisibles, c'est-à-dire les plus éloignés du service public* », témoigne encore **Geoffrey Schutz**. Créer des rencontres de jeunes avec les équipes professionnelles, organiser des événements divers comme des ateliers d'accession à l'emploi, des temps forts dédiés à l'innovation technologique, aux droits des femmes, ou encore des moments sportifs et culturels : autant d'outils qui visent la réinsertion des personnes en difficulté.



L'EUROMÉTROPOLE SOUTIENT :

La Mission Locale du Pays
Messin : 343 000 euros annuels

Les actions d'Apsis-Émergence :
41 540 euros en 2022

Les actions du CMSEA :
47 247 euros en 2022